



La alcaldía de Puerto Gaitán y **Ecopetro** presentaron a la Secretaría de Educación del Meta el proyecto de remodelación de la escuela de Rubiales, que está estimado en más de \$23 mil millones y beneficiará a más de 350 niños y jóvenes del sector rural del municipio.

«Esta es la articulación que se necesita para hacer grande al Meta, así lo dispuso nuestro Gobernador Juan Guillermo Zuluaga y son buenas noticias para Rubiales», indicó Jhon Sanabria Garzón, secretario de Educación departamental.

La secretaria de Educación, Cultura, Turismo, Recreación y Deporte del municipio, Natalia Leyva, confirmó que la administración local espera presentar en las próximas semanas el proyecto al Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD).

Entradas recientes

Ejército Nacional ubica y destruye granada tipo muse abandonada en un barrio de Villavicencio
24/11/2020

Aplicadas 5.035 dosis de vacunación gratuita este fin de semana en el Meta
24/11/2020

MÁS DE 25.000 ÁRBOLES SE HAN SEMBRADO ESTE AÑO EN VILLAVICENCIO
23/11/2020

DECOMISAN MÁS DE 290 KILOS DE CARNE NO APTA PARA EL CONSUMO EN EL SECTOR DE APIAY
23/11/2020

SE REACTIVÓ SUMINISTRO DE AGUA DESDE QUEBRADA HONDA. SEGUIRÁN ACCIONES PREVENTIVAS PARA OPTIMIZAR PRESTACIÓN DEL SERVICIO
23/11/2020

Te pueden interesar



Ejército Nacional ubica y destruye granada tipo muse abandonada en un barrio de Villavicencio

3 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



Proyecto de remodelación de instalaciones de la escuela de Rubiales en Puerto Gaitán será presentado al OCAD

3 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



Aplicadas 5.035 dosis de vacunación gratuita este fin de semana en el Meta

23 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



MÁS DE 25.000 ÁRBOLES SE HAN SEMBRADO ESTE AÑO EN VILLAVICENCIO

1 día hace **Mauricio Lozano Peña**



DECOMISAN MÁS DE 290 KILOS DE CARNE NO APTA PARA EL CONSUMO EN EL SECTOR DE APIAY

1 día hace **Mauricio Lozano Peña**